

同窓生の皆様

進路部同窓会係

同窓会総会が開催されました

4月20日（日）、同窓会総会が開催されました。今年も多く同窓生と保護者の方が集まりました。

第一部の総会では、前年度の活動報告と会計報告、今年度の活動計画が同窓会役員から報告されました。また、規約の変更も提案があり、①「同窓会役員は卒業予定の学年から選出する」というルールを撤廃し、広く立候補を募るようにすること、②同窓会費を2000円に減額すること、の2点の承認を得ました。

第二部では『20歳を祝う会』が開催され、今年度20歳を迎える26期生から、近況報告や学校生活の思い出、20歳の抱負が発表されました。

20歳を迎える同窓生からの発表後には、今年もビンゴ大会が開催されました。「リーチ!!」「ビンゴ!!」等と大きな声があがり、みんなで盛り上がりました。1位～10位には景品が配られ、楽しいレクリエーション大会になりました。

総会の運営にご協力いただいた役員の皆様、ありがとうございました。

今年度も10月にボウリング大会の開催を計画しております。詳細が決まり次第、本校ホームページにて掲載および参加申し込みを行います。「ごきげんようブログ」で申し込みを行いますので、8月中旬頃からこまめに確認をよろしく願いいたします。

